

Nuestro cancionero: Hispanidad

Sin duda alguna las canciones que aprendimos y cantamos en el Frente de Juventudes motivaron nuestra ya lejana edad juvenil. Fueron canciones llenas de entusiasmo y emoción patriótica, donde no faltó la voluntad de alcanzar metas que dieran gloria a España. Para ello las canciones nos hacían retrotraer a otros tiempos de nuestra historia, sublimando las gestas más significativas de los españoles de otras épocas, que no fueron pocas.

De ahí nuestro afán, y de ahí nuestra ambición por ampliar ese catálogo impresionante de descubrimientos y conquistas por una España mejor. Era la ambición – en el sentido más emocionante- de la juventud de la época, y que era alcanzar glorias como en otros tiempos se habían alcanzado, idealizando esas gestas y argumentándolas con esa ambición de hacer otras nuevas.



La Hispanidad era una de ellas. Enalzando las proezas de nuestros innumerables conquistadores hacíamos la exaltación de lo que había sido nuestra Patria en otros tiempos.

La canción ¡Juventudes! ¡Juventudes! nos daban la pauta para nuevas conquistas:

Cristo será norte y guía
de universales misiones,
reclamamos la primacía
para alumbrar horizontes.

Quedaba claro y sigue quedando claro nuestra ambición de emular a nuestros héroes de lo que es hoy y sigue siendo la Hispanidad.

Clara voz se lleva el viento
por las llanuras del mar,
alborea el resurgimiento
de grandiosa Hispanidad.

Proeza, hazaña de los conquistadores españoles que llevaron lo mejor de la España de aquellos tiempos de finales del siglo XV y buena parte del XVI.

12 Octubre 2022

Diego Guerrero Perejón